

WILLKOMMEN
AUF DER INTERNETSEITE
DES
VERLAGES ALEXANDER BERNHARDT

Dem Verlag Alexander Bernhardt obliegt seit nunmehr 60 Jahren die Herausgabe und Verbreitung des Werkes Oskar Ernst Bernhardts, welches dieser er in den 20er und 30er Jahren des vorigen Jahrhunderts unter dem Namen »Abd-ru-shin« verfaßte.

Anknüpfend an die Einrichtungen, die der Autor zu seinen Lebzeiten für die Veröffentlichung seiner Schriften selbst ins Leben gerufen hatte, wurde der Verlag nach dem Ende des 2. Weltkrieges im Jahre 1949 an der einstigen Wohn- und Wirkungsstätte Abd-ru-shins auf dem Vomperberg in Tirol zunächst unter dem Namen »Verlag Maria Bernhardt« neu gegründet und später umbenannt in »Verlag Alexander Bernhardt«. Auch heute noch hat der Verlag seinen Sitz auf dem Vomperberg und untersteht weiterhin der Verantwortung der Familie Bernhardt, die sich ganz der lebendigen Pflege und Weiterentwicklung dieses ihr anvertrauten Erbes verpflichtet sieht.

Das Hauptwerk »Im Lichte der Wahrheit« – Gralsbotschaft – von Abd-ru-shin liegt in zahlreichen Übersetzungen vor. In Zusammenarbeit mit Vertriebspartnern in vielen Ländern ist der Verlag Alexander Bernhardt weltweit tätig.

Diese Internetseite bietet interessierten Menschen die Möglichkeit, sich sachlich über das Werk Abd-ru-shins sowie das darin vermittelte Gedankengut zu informieren.

